



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	3-23 de Abril de 2022
Ubicación	Puebla, Puebla
Situación observada y contexto	Diferencias de altitud y cubrebocas
Tiempo de observación	Tres semanas
Observador@	Evert Jesús Aquino Mijangos
Nomenclatura/Número de registro	T_PU_AUME_03

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
3-23 de Abril de 2022	<p>Desde la primera vez que me mudé a la ciudad de Puebla, por el 2018, noté el aire más “ligero”. Me cansaba más rápido al caminar, notaba forzada mi respiración.</p> <p>La diferencia fue más grande al momento de usar un cubrebocas, pues al este dificultar un poco más la respiración, hacía más difícil el salir a las calles. Tuve que limitar la duración de mis salidas, pues comenzaba a sentirme mareado y confundido, pues no llegaba tanto oxígeno a mi cerebro.</p> <p>Y es normal, la diferencia de altitud es grande, pues Minatitlán se encuentra prácticamente sobre el nivel del mar.</p>	<p>Tras tres semanas de mudarme de regreso a la ciudad de Puebla, he notado algo respecto al uso del cubrebocas. Y es que me cuesta mucha más respirar con el cubrebocas aquí que en la ciudad de Minatitlán, Veracruz.</p>

